



LÓPEZ-CASASNOVAS, Guillem. Ciutadella de Menorca. Casado. Tres hijos. Licenciado en Economía (premio extraordinario) y Lcdo en Derecho por la Universidad de Barcelona. Doctor en Economía Pública por la Universidad de York (1984). Catedrático de Economía en la Universidad Pompeu Fabra desde 1992, donde ha sido vicerrector y decano. *Visiting scholar* de la Univ de Stanford (1991), en 1996 funda y dirige el Centro de Investigación en Economía y Salud (CRES-UPF). Codirector del máster en Health Economics and Policy de la Barcelona Graduate School of Economics, de l'Executive Program con la Univ. de Berkeley y del máster oficial de Gestión Pública (UAB-UB-UPF). Consejero de gobierno del Banco de España entre el 2005-17, colegiado de mérito del Colegio de Economistas de Cataluña, miembro electo de l'Institut d'Estudis Catalans, académico numerario de la Real Academia de Medicina de Cataluña, miembro del Consejo Asesor del Ministerio de Sanidad y Política Social desde el 2001y de la Consejería de Salud de Catalunya, y lo ha sido también de la de Baleares y del CAREC para la presidencia de la Generalitat de Catalunya. Premi Ateneu de Maó 1978. En 2007 recibe el Premio Ramón Llull (Govern de Les Illes Balears) en 2011 el Josep Ma Llompart de ciudadanía y el Flabiol de Plata a ciutadellenc de s'any. Cuenta con la Medalla Trueta de Sanidad de Cataluña, la medalla de Oro del Colegio de Médicos de Baleares y la de miembro de honor del Cercle d'Economia de Mallorca. Recibió la Creu de Sant Jordi en el 2015.

Doctor honoris causa por la Universidad ISALUD de Buenos Aires. Es miembro del capítulo español del Club de Roma y del Patronato Junta Constructora de la Sagrada Familia. Es patrono de la Fundació Emili Darder y de EADA Business School, y lo fue con anterioridad de la Fundació Puigvert y del consejo Académico de IDEC-UPF. Fue presidente de la Asociación Mundial de Economía de la Salud (IHEA, 2007-13). Miembro fundador del Institut Menorquí d'Estudis y del Cercle d'Economia de Menorca.

Autor o coautor de más de treinta libros e innumerables artículos, ha obtenido el premio Sardà Dexeus en dos ocasiones al mejor libro de Economía y el de la Societat Catalana d'Economia sobre Economía Catalana. Fué uno de los cinco técnicos que revisaron la aplicación de la Ley de Dependencia a instancias del Congreso de Diputados y recientemente de la Comisión de Expertos para la reforma de la financiación autonómica. Preside la comisión bilateral de relaciones fiscales y financieras entre Cataluña y las Islas Baleares y ha ejercido de asesor experto para la Organización Mundial de la Salud (OMS) sobre las desigualdades en salud en la Unión Europea.